
4 Pièces

118 m²

Réf. 6196

2 295 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité  Cannes  Californie  |  Superbe  4  pièces  avec  vue  mer

panoramique Situé dans le quartier très prisé de la Californie, au cœur

de  l'avenue  du  Roi  Albert  et  à  quelques  minutes  du  centre-ville,  cet

appartement se trouve dans une résidence de luxe offrant conciergerie,

sécurité  24h/24,  parc  paysager  et  piscine.  Ce  magnifique  4  pièces

d'environ  120  m²  propose  une  terrasse  spacieuse  avec  une  vue  mer

panoramique  spectaculaire.  Entièrement  rénové  par  un  architecte,  il

bénéficie de matériaux haut de gamme, d'une optimisation parfaite des

volumes et d'aménagements sur mesure. L'espace de vie ...

Exclusive  Cannes  Californie  |  Superb  4-room apartment  with  panoramic  sea  view

Located in the popular district of California, in the heart of King Albert Avenue and a

few minutes from downtown, this apartment is located in a luxury residence offering

concierge  service,  24-hour  security,  landscaped  park  and  swimming  pool.  This

magnificent 4-room apartment of approximately 120 m2 offers a spacious terrace

with  a  spectacular  panoramic  sea  view.  Completely  renovated  by  an  architect,  it

benefits  from  high-end  materials,  a  perfect  optimization  of  volumes  and  custom

layouts. The living space includes ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES
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